

## **Datenschutzinformation**

### **ONLINE JOB-PLATTFORM**

### **EDUCATION CONGRESS RESEARCH GmbH**

In dieser Datenschutzinformation informieren wir Sie, wie im Rahmen unseres Dienstes personenbezogene Daten erhoben und verarbeitet werden.

#### **Verantwortlicher**

Verantwortlicher gemäß Art 4 Z 7 DSGVO für die Verarbeitung der Daten ist:

EDUCATION CONGRESS RESEARCH GmbH  
Am Gestade 1  
1010 Wien  
Österreich

Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie unter [dataprotection@myesr.org](mailto:dataprotection@myesr.org)

Die EDUCATION CONGRESS RESEARCH GmbH erhebt, verarbeitet und nutzt Ihre personenbezogenen Daten nur mit Ihrer Einwilligung oder zur Erfüllung der mit Ihnen vereinbarten Zwecke oder wenn eine sonstige rechtliche Grundlage im Einklang mit der DSGVO vorliegt; dies unter Einhaltung der datenschutz- und zivilrechtlichen Bestimmungen.

#### **Datenverarbeitung beim Besuch unserer Website:**

Beim Besuch unserer Webseite wird Ihre IP-Adresse, Beginn und Ende der Sitzung für die Dauer dieser Sitzung erfasst. Dabei speichert der Provider der Website automatisch Informationen in Server-Log Files, die Ihr Browser automatisch an uns übermittelt.

Davon umfasst sind Ihre Internet-Protokoll Adresse (IP-Adresse), Browser und Spracheinstellung, Betriebssystem, Referrer URL, Ihr Internet Service Provider und Datum/Uhrzeit. Dies ist technisch bedingt und stellt damit ein berechtigtes Interesse an der technischen Funktionalität der Website iSv Art 6 Abs 1 lit f DSGVO dar. Soweit im Folgenden nichts anderes geregelt wird, werden diese Daten von uns nicht weiterverarbeitet.

#### **Externe Elemente**

Diese Website verwendet Elemente wie zum Beispiel Schriftarten oder Scripts, die von

## **Data Protection Information**

### **ONLINE JOB-PLATTFORM**

### **EDUCATION CONGRESS RESEARCH GmbH**

In this data protection information we inform you how personal data is collected and processed as part of our service.

#### **Controller**

The Controller responsible for the processing of the personal data according to Art 4 No 7 GDPR is

EDUCATION CONGRESS RESEARCH GmbH  
Am Gestade 1  
1010 Vienna  
Austria

You can reach our data protection officer at [dataprotection@myesr.org](mailto:dataprotection@myesr.org)

The EDUCATION CONGRESS RESEARCH GmbH collects, processes and uses your personal data only with your consent or to fulfill the purposes agreed with you or if there is another legal basis in accordance with the GDPR; this in compliance with data protection and civil law provisions.

#### **Data processing when visiting our website:**

When you visit our website, your IP address, start and end of the session are recorded for the duration of this session. The website provider automatically saves information in server log files, which your browser automatically transmits to us.

This includes your Internet protocol address (IP address), browser and language setting, operating system, referrer URL, your Internet service provider and date / time. This is due to technical reasons and therefore represents a legitimate interest in the technical functionality of the website in terms of Art 6 Sec. 1 lit f GDPR. Unless otherwise regulated below, we will not further process this data.

#### **External Assets**

This website makes use of assets like fonts or scripts provided by external websites. While

externen Websites bereitgestellt werden. Während Ihr Browser diese Elemente lädt, ist Ihre IP-Adresse für die jeweilige Website des Drittanbieters sichtbar. Diese Elemente - soweit verwendet - werden für das Design und die Funktionalität dieser Website benötigt.

Diese Webseite verwendet externe Elemente von:

Google Fonts  
Google LLC, 1600 Amphitheatre Parkway,  
Mountain View, CA 94043, United States  
<https://policies.google.com/privacy>

### **Google Analytics**

Google Analytics ist ein Service zur Erfassung statistischer Daten. Hierfür kommen Cookies von Drittanbietern zum Einsatz, mit denen Sie im Internet identifiziert werden. Alle Daten werden in anonymisierter Form gesammelt. Die gesammelten Daten werden verwendet um Zugriffe auf unserer Website zu analysieren und Aktualisierungen sowie Verbesserungen entsprechend der tatsächlichen Nutzung zu planen. Die erhobenen Daten werden an Server von Google Analytics übermittelt und dort gespeichert und analysiert. Diese Server befinden sich in einem Drittland, den USA. Der Einsatz von Google Analytics basiert auf der Zertifizierung Google LLCs entsprechend dem US Privacy Shield, das die Einhaltung der europäischen Datenschutzgrundverordnung gewährleistet.

Wenn Sie durch Google Analytics nicht erfasst werden möchten, folgen Sie bitte der offiziellen Opt-Out-Anleitung von Google:  
<https://tools.google.com/dlpage/gaoptout>

Google Analytics wird betrieben von:  
Google LLC, 1600 Amphitheatre Parkway,  
Mountain View, CA 94043, United States  
<https://policies.google.com/privacy>

### **Kontaktaufnahme**

Wenn Sie mit uns in Kontakt treten (zB per Telefon, Brief, E-Mail, oder Kontaktformular auf der Website), werden Ihre Daten zur Bearbeitung und Beantwortung Ihrer Anfrage oder zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen.

Wir verarbeiten dabei die Daten, die Sie uns im Rahmen Ihrer Anfrage zur Verfügung gestellt haben oder die wir zur Beantwortung erheben müssen.

your browser is loading those assets, your IP-address is visible to the respective third party website. These assets (where used) are required for the design and functionality of this website.

This website uses assets from:

Google Fonts  
Google LLC, 1600 Amphitheatre Parkway,  
Mountain View, CA 94043, United States  
<https://policies.google.com/privacy>

### **Google Analytics**

Google Analytics provides statistical data collection as a service - using a third-party cookie to track you. All data is being collected in anonymized form for the purpose of analyzing traffic to our website and plan updates and improvements according to actual usage. The collected data is transmitted to, stored and analyzed on Google Analytics servers which are located in a third party country, i.e. the U.S.A. The relationship with Google Analytics is based on Google LLCs certification under the US Privacy Shield which ensures they obey the European General Data Protection Regulations.

To opt out of Google Analytics, please follow the official instructions by Google:  
<https://tools.google.com/dlpage/gaoptout>

Google Analytics is operated by:  
Google LLC, 1600 Amphitheatre Parkway,  
Mountain View, CA 94043, United States  
<https://policies.google.com/privacy>

### **Get in Contact**

If you contact us (e.g. by telephone, post, email or contact form on the website), your data will be used to process and answer your request or to carry out pre-contractual measures.

We process the data which you have provided to us in the context of your request or we process data which we have to collect to answer your query.

Ihre Daten werden nach 6 Monaten gelöscht, es sei denn es besteht eine längere gesetzliche Aufbewahrungsfrist oder es wird ein Vertragsverhältnis eingegangen.

Die von Ihnen bereit gestellten Daten sind zur Vertragserfüllung bzw zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich (zB Beantwortung Ihrer Anfrage). Ohne diese Daten können wir die Anfrage nicht bearbeitet oder den Vertrag mit Ihnen nicht abschließen bzw nicht erfüllen. Die Datenverarbeitung erfolgt auf Grundlage von Art 6 Abs 1 lit b) DSGVO.

### **Anlage eines Benutzerkontos zur Stellenausschreibung durch ausschreibende Unternehmen**

Wenn Sie zur Vornahme von Stellenausschreibungen ein Nutzerkonto auf der Online-Jobplattform anlegen, werden folgende Daten gespeichert:

Name des Unternehmens  
Kontaktdaten

Darüber hinaus werden Ihre Angaben und Daten gespeichert, die in den Stellenausschreibungen enthalten sind, wie zum Beispiel Job-Beschreibung, Anforderungen, Gehalt, Dauer, Ort etc.

Die von Ihnen bereit gestellten Daten sind zur Vertragserfüllung (insbesondere Schaltung von Stellenausschreibungen) bzw zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich. Ohne diese Daten können wir den Vertrag mit Ihnen nicht abschließen.

Im Falle eines Vertragsabschlusses werden sämtliche Daten aus dem Vertragsverhältnis bis zum Ablauf der steuerrechtlichen Aufbewahrungsfrist (7 Jahre) gespeichert.

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Basis der gesetzlichen Bestimmungen des § 96 Abs 3 TKG sowie des Art 6 Abs 1 lit b (notwendig zur Vertragserfüllung) der DSGVO.

### **Übermittlung von Daten an dritte Empfänger**

Zur Erfüllung des Vertrages ist es erforderlich, Daten an Dritte weiterzuleiten (wie beispielsweise Inhalte des Inserates an Bewerber, Zahlungsanweisungen an Zahlungsdienstleister, Rechnungen an Steuerberater und Behörden, und weitere Fälle zur Wahrung unserer Interessen).

Your data will be deleted after 6 months, unless there is a longer statutory retention period or we enter into a contractual relationship with you.

The data you provide is required to answer your request, to fulfill the contract or to carry out pre-contractual measures. Without this data, we cannot answer your request or conclude or fulfill the contract with you. Data processing is based on Art 6 Para 1 lit b) GDPR.

### **Creation of a user account for job vacancies by companies**

If you create a user account on the online job platform to post job vacancies, the following data will be saved:

Name of Company  
Contact

In addition, your details and data are saved, which are contained in the job advertisements, such as job description, requirements, salary, duration, location, etc.

The data you provide is required to fulfill the contract (in particular placement of job advertisements) or to carry out pre-contractual measures. Without this data, we cannot conclude the contract with you.

If a contract being concluded, all data from the contractual relationship will be stored until the tax retention period (7 years) expires.

Data processing takes place on the basis of the legal provisions of Section 96 (3) TKG and Art 6 (1) b (necessary for the fulfillment of the contract) of the GDPR.

### **Transmission of data to third parties**

In order to fulfil the contract it is necessary to forward data to third parties (such as contents of the advertisement to applicants, payment instructions to payment service providers, invoices to tax consultants and authorities, and other cases to protect our interests).

Eine Weiterleitung der Daten erfolgt ausschließlich auf Grundlage der DSGVO, insb zur Erfüllung des Vertrages gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO oder aufgrund einer vorherigen Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a) DSGVO.

### **Keine automatisierten Entscheidungsprozesse; kein Profiling**

Wir setzen keine automatisierte Entscheidungsfindung ein und es findet kein Profiling statt.

Es erfolgt keine Speicherung von Daten, welches Mitglied sich für ein bestimmtes Inserat interessiert. Der Vorgang der Verifikation findet ausschließlich auf den Servern der ESR statt und es erfolgt keinerlei personenbezogene Speicherung oder personenbezogenes Tracking der Nutzer.

### **Einsatz von Cookies**

Unsere Website verwendet so genannte Cookies. Dabei handelt es sich um kleine Textdateien, die mit Hilfe des Browsers auf Ihrem Endgerät abgelegt werden. Sie richten keinen Schaden an.

Wir nutzen Cookies dazu, unser Angebot nutzerfreundlich zu gestalten. Einige Cookies bleiben auf Ihrem Endgerät gespeichert, bis Sie diese löschen. Sie ermöglichen es uns, Ihren Browser beim nächsten Besuch wiederzuerkennen.

Bei der Ablehnung von Cookies kann die Funktionalität unserer Website eingeschränkt sein.

Die Datenschutzinformationen für die Verwendung von Cookies finden Sie in unserer Cookie-Policy <https://imaging.jobs/cookies>

### **Ihre Rechte**

Betroffene jederzeit das Recht auf Auskunft über ihre gespeicherten personenbezogenen Daten, deren Herkunft und Empfänger und den Zweck der Datenverarbeitung sowie ein Recht auf Berichtigung, Datenübertragung, Einschränkung der Bearbeitung sowie Löschung unrichtiger bzw. unzulässig verarbeiteter Daten.

Betroffene sind berechtigt, der Nutzung ihrer personenbezogenen Daten aus Gründen, die sich aus ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit zu widersprechen.

The data is forwarded exclusively on the basis of the GDPR, in particular to fulfill the contract in accordance with Art. 6 Sec. b) GDPR or based on prior consent in accordance with Art. 6 Sec. 1 lit. a) GDPR.

### **No automated decision-making processes; no profiling**

We do not use automatic decision-making processes and there is no profiling.

There is no storage of data which member is interested in a specific job advertisement. The verification process takes place exclusively on the company's servers. There is no personal storage or user tracking.

### **Use of cookies**

Our website uses so-called cookies. These are small text files that are stored on your device using the browser. They do no harm.

We use cookies to increase usability of our website. Some cookies remain on your device until you delete them. They enable us to recognize your browser the next time you visit.

If cookies are rejected, the functionality of our website may be restricted.

The data protection information for the use of cookies can be found in our cookie policy at <https://imaging.jobs/cookies>

### **Your rights**

Data subjects always have the right to information about their stored personal data, their origin and recipient and the purpose of data processing, as well as a right to correction, data transfer, restriction of processing and deletion of incorrect or inadmissible processed data.

Data subjects are entitled to object to the use of their personal data at any time for reasons that arise from their particular situation.

Betroffene haben außerdem jederzeit das Recht, eine erteilte Einwilligung zur Nutzung ihrer personenbezogenen Daten zu widerrufen.

Eine Eingabe auf Auskunft, Löschung, Berichtigung, Einschränkung, Widerspruch und/oder Datenübertragung, im letztgenannten Fall, sofern damit nicht ein unverhältnismäßiger Aufwand verursacht wird, kann an die dieser Erklärung angeführte Anschrift des Verantwortlichen gerichtet werden.

Insoweit sich Änderungen von persönlichen Daten ergeben, ersuchen wir um entsprechende Mitteilung.

Wenn Betroffene der Auffassung sind, dass die Verarbeitung ihrer personenbezogenen Daten durch uns gegen das geltende Datenschutzrecht verstößt oder Ihre datenschutzrechtlichen Ansprüche in einer anderen Weise verletzt worden sind, besteht die Möglichkeit, sich bei der zuständigen Aufsichtsbehörde zu beschweren.

In Österreich zuständig ist hierfür die Datenschutzbehörde:

Österreichische Datenschutzbehörde  
Barichgasse 40-42  
1030 Wien  
Telefon: +43-1-52 152-0  
E-Mail: dsb@dsb.gv.at

**Sie erreichen uns unter folgenden Kontaktdaten:**

EDUCATION CONGRESS RESEARCH GmbH  
Am Gestade 1  
1010 Wien  
Österreich  
Tel.: +43 1 53340640

Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie unter [dataprotection@myesr.org](mailto:dataprotection@myesr.org)

---

Datenschutzinformation  
Online Job-Plattform  
Stand: 21. February 2020

Data subjects also have the right to withdraw their consent to the use of their personal data at any time.

An entry for information, deletion, correction, restriction, objection and / or data transfer, in the latter case, provided that this does not cause a disproportionate effort, can be sent to the address given by the person responsible.

If changes to personal data arise, we request that you notify us accordingly.

If data subjects believe that the processing of their personal data by us violates applicable data protection law or that their data protection claims have been violated in another way, there is the option of complaining to the responsible supervisory authority.

The data protection authority in Austria is responsible for this:

Österreichische Datenschutzbehörde  
Barichgasse 40-42  
1030 Wien  
Telefon: +43-1-52 152-0  
E-Mail: dsb@dsb.gv.at

**You can reach us using the following contact details:**

EDUCATION CONGRESS RESEARCH GmbH  
Am Gestade 1  
1010 Vienna  
Austria  
Phone +43 1 53340640

You can reach our data protection officer at [dataprotection@myesr.org](mailto:dataprotection@myesr.org)

---

Data Protection Information  
Online Job-Plattform  
Last updated: 21. February 2020